



船 もやい …船をつなぎとめること 共同で事をなすこと

学校ホームページ
2次元バーコード→



防止教室がありました！～6年生：薬物乱用、3年生：非行～

7月8日（火）に延岡警察署の方に来ていただき、6年生が「薬物乱用防止教室」を行いました。違法薬物の種類やその危険性、たばこやお酒についてお話ししいただきました。



オーバードーズの恐ろしさや、薬物乱用が県内で拡大していることも教えていただきました。
誘いに乗らず、きっぱりと断る勇気を持ち続けたいと思いました。

~~~~~  
また、7月10日（木）には、同じく延岡警察署の方による「非行防止教室」を、3年が行いました。  
正しく行動するために大切なことについて、「万引き」を例に、みんなで考えました。



友だから誘われたら…、もし見つかったらどうなるのか…。友だちや先生と一生懸命考えました。  
誘われても誘われなくても、今日学んだことを活かして、万引きはゼッタイにしません！  
延岡警察署の皆さん、私たちのために、本当にありがとうございました。勉強になりました！

### 今後の予定



<7月>

- 16日（水）個人面談開始：25日（金）まで
- 17日（木）PTA心肺蘇生法講習会
- 31日（木）第1学期終業の日

<8月>

- 10日（日）東海東地区夏祭り
- 11日（月）山の日
- 12日㈭～15日㈮ 学校閉庁
- 24日（日）郷土芸能大会：4年希望参加
- 28日（木）学校運営協議会：しゃべり場
- 9月1日（月）第2学期始業の日

\* 8月から「夏休み」です。子どもの事故防止に向けた取組に、どうぞご協力ください。

### 保護者のみなさまへ

- 7月も中盤を過ぎ、1学期も残すところ2週間となりました。現在「個人面談」を実施しています。この面談で、この1学期の学習の評価や生活の様子、褒めてあげてほしいこと等についてお伝えしています。今は、学習や生活のまとめの時期でもあります。この面談で確認した内容をもとに学校と家庭が連携して復習等をしていきましょう。よろしくお願ひいたします。
- 8月10日（日）、「東海東地区夏祭り」が今年も開催されます。実行委員会の方々で準備活動が進められています。去年とはひと味違った内容になっているようです。きっと、素敵なかつらの1つになることでしょう！

